

2021年5月19日

各位

積村ビル管理株式会社

従業員の復帰について

5月10日、積村ビル管理株式会社（以下、弊社）分譲管理事業部に勤務する男性従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

当該従業員は感染判明以降、自宅療養を続けて参りましたが、幸い軽症で発熱等の症状も消失し、5月18日に管轄保健所より外出禁止措置が解除され、本日職場復帰となりましたのでご報告致します。

また、弊社賃貸管理センターに勤務する女性社員1名が、5月11日に陽性であることが判明した件につきましても、自宅療養により症状が軽快、保健所からの外出禁止解除をもって5/20に職場復帰の予定です。同居家族1名については、濃厚接触者と定義されたものの、幸い一度も症状がでることなく、5/18に実施したPCR検査では陰性となりました。保健所の指導により5月26日に復帰の見込みです。

弊社は今後も最大限の感染予防に努め、お客様、お取引先様、従業員およびその家族の安全・健康確保を最優先とし、感染拡大の抑止に取り組んで参ります。

皆様には大変なご迷惑とご心配をお掛けし、誠に申し訳ございませんでした。引き続きご愛顧のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

以上